
平成２９年 第１回真室川町教育委員会 会議録 

 

平成２９年２月１６日（木）午後４時より、真室川町中央公民館青年の部屋において平成

２９年第１回真室川町教育委員会を開催した。 

 

１．出席委員    教育長職務執行者   土田 稔 

          委     員    遠田 且子 

          委     員    井上 夏来 

          委     員    山田 敏一 

２．事務局出席者  教 育 課 長    八鍬 重一 

          指 導 主 幹    内和 通 

総務管理・学校教育担当 

          課 長 補 佐    佐藤 洋子 

          生涯学習・スポーツ担当 

          課 長 補 佐    庄司 利彦 

          子育て支援担当 

          課 長 補 佐    奥山 早苗 

  

３．会議案件 

  日 程 第 １ 前回会議録の承認について 

  日 程 第 ２ 教育長事務報告について 

  日 程 第 ３ 報 告 

  日 程 第 ４ 議案第２号 

        平成２８年度教育予算補正案の原案について 

  日 程 第 ５ 議案第３号 

        真室川町いじめ防止等対策推進条例の一部を改正する条例の制定にかかる

原案について 

日 程 第 ６ 議案第４号 

       真室川町学校林の設置、経営及び管理に関する条例の一部を改正する条例の

制定にかかる原案について 

  日 程 第 ７ 議案第５号 

       真室川町教育振興修学資金貸付基金条例の一部を改正する条例の制定にか

かる原案について 

  日 程 第 ８ 協 議 

①最上広域市町村圏事務組合教育委員会教育委員の推薦について 

  日 程 第 ９ その他 

  日程第１０ 閉会 

 



４．会議の経過 

土田職務執

行者 

 

 

 

 

八鍬課長 

 

 

土田職務執

行者 

 

 

一同 

土田職務執

行者 

 

佐藤補佐 

土田職務執

行者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥山補佐 

土田職務執

行者 

庄司補佐 

土田職務執

行者 

 

本日の出席委員は４名です。定足数に達しておりますので、ただいまより

平成２９年第１回真室川町教育委員会を開催いたします。本日の案件は、日

程第１から日程第１０までとなっております。次第に従いまして、進めてま

いりますので、よろしくお願いします。 

はじめに、日程第１｢前回会議録の承認について｣を議題といたします。皆

様から何かございましたでしょうか。 

はい、議長。 

訂正させていただきたいため、お配りしている正誤表をご覧ください。(正

誤表に基づき、字句訂正) 

事務局より訂正がありましたが、その他訂正等はありませんか。 

２回分の記事録となります。 

訂正等が無いようですので、前回会議録について承認することに異議はあ

りませんか。 

ありません。 

異議ありませんので、前回会議録は承認されました。 

続きまして、日程第２「教育長事務報告について」事務局よりお願いしま

す。 

（総務管理・学校教育担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

 それでは、担当ごとに確認、質問等、進めていきたいと思います。学校教

育担当に質問等ありませんか。 

 １月３０日に行われた町長、議長、教育長と語る会に出席しました。連合

婦人会が毎年主催しているもので、要望等に回答するものでした。教育課に

関連するものとしては、一つ目が大ホールに流れる音を各部屋に流せないか

という要望でした。既存のもので、仮に設置できるスピーカー等があるため、

そちらを活用してほしいと回答しました。二つ目は、連合婦人会の活動を周

知するため、町の防災無線を活用できないかという要望がありました。担当

課を通して、対応可能であると回答しております。 

 教職員の人事異動について、教育委員会としての意見を提出する必要があ

ることから、後ほど会議日程を調整させていただきます。 

 次に、子育て支援担当お願いします。 

（子育て支援担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

それでは、子育て支援担当の報告について、確認等ありますか。 

無いようですので、次に生涯学習・スポーツ担当お願いします。 

（生涯学習・スポーツ担当の事務報告及び予定を一括で説明） 

生涯学習・スポーツ担当の報告について、何かありませんか。 

県総合スキー大会、全国中学校スキー大会と大きなイベントが２つ続きま

したが、町全体をあげてのイベントとして取り組み、成功に終わりました。
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行者 
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行者 

佐藤補佐 
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行者 

佐藤補佐 
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佐藤補佐 

土田職務執

行者 

 

一同 

土田職務執

行者 

 

一重に、スタッフとボランティアの皆さんの協力があっての成功であり、感

心しました。全日本スキー連盟からも大変評価をいただいたように思ってい

ます。ありがとうございました。 

また、今後の予定ですが、２月２１日に梅の里マラソン大会実行委員会が

あります。 

その他、何かありますか。 

無いようですので、以上で教育長事務報告は終わります。 

続いて、日程第３「報告」について、事務局から何かありますか。 

最近のいじめ、不登校の状況と生徒指導上の事案について、主幹より報告

いたします。 

(いじめ、不登校、生徒指導上の事案について報告) 

日程第３「報告」については以上といたします。 

続いて、日程第４議案第２号「平成２８年度教育予算補正案の原案につい

て」を議題とします。これについて、事務局より説明をお願いします。 

(子育て支援担当より補正予算案の資料に基づいて説明) 

続いて、学校教育担当お願いします。 

 

(総務管理・学校教育担当より補正予算案の資料に基づいて説明) 

それでは、補正予算案について皆さんから何かありますか。 

私から質問します。 

今、説明ありました中学校の屋根改修工事について、クラックが入ったの

は、壁ですか。 

はい、屋根と壁のつなぎ目のところです。 

その箇所の工事費が増えたということですか。 

 

はい。 

他にございませんか。 

工事関係の減額については、請負差額ですよね。 

はい。そうです。 

見積額は予算が不足しないように見積もっていたということですか。 

入札を行った結果、予算額と見積額に差が生じ、不要額が生じました。 

他に何かありませんか。 

それでは、日程第４号議案第２号「平成２８年度教育予算補正案の原案に

ついて」、原案のとおり承認することに異議ありませんか。 

ありません。 

異議なしということですので、日程第４議案第２号は原案のとおり承認さ

れました。 

続いて、日程第５議案第３号「真室川町いじめ防止等対策推進条例の一部
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を改正する条例の制定にかかる原案について」説明下さい。 

(真室川町いじめ防止等対策推進条例の一部を改正する条例の制定にかか

る原案について説明) 

ただいまの説明について、何かございますか。 

無ければ、日程第５議案第３号「真室川町いじめ防止等対策推進条例の一

部を改正する条例の制定にかかる原案について」を原案のとおり承認するこ

とに異議ありませんか。 

はい。 

異議ありませんので、日程第５議案第３号は原案のとおり承認されました。 

続いて、日程第６議案第４号「真室川町学校林の設置、経営及び管理に関

する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案について」説明をお願い

します。 

 (真室川町学校林の設置、経営及び管理に関する条例の一部を改正する条例

の制定にかかる原案について説明) 

表記を統一した部分はどこですか。 

 

ヘクタールと平米の表記が混在していましたので、平米に統一しました。 

単位の表記の統一ということですね。 

他に何かありませんか。 

改正後は、貸付期間が削除されているのはなぜですか。 

これまで、契約更新の度に条例改正を行ってきましたが、条例上では貸付

期間の記載を削除し、契約書で適切に管理することとしました。 

他にありますか。 

無いようですので、日程第６議案第４号「真室川町学校林の設置、経営及

び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定にかかる原案について」を

原案のとおり承認することに異議ありませんか。 

異議なし。 

異議ありませんので、日程第６議案第４号は原案のとおり承認されました。 

続いて、日程第７議案第５号「真室川町教育振興修学資金貸付基金条例の

一部を改正する条例の制定にかかる原案について」説明をお願いします。 

(真室川町教育振興修学資金貸付基金条例の一部を改正する条例の制定に

かかる原案について説明) 

貸付金額が月額５万円というのは、どの市町村も同じですか。 

 

統一した金額ですが、市町村で５万円に上乗せしてもよいことになってい

ます。 

５万円は統一されている金額で、それ以上貸与するかは市町村での判断に

任せるということですね。 
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行者 
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行者 

 

八鍬課長 

 

 

 

土田職務執

行者 

井上委員 
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行者 
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行者 
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はい。 

他に質問はありますか。 

無ければ、日程７議案第５号「真室川町教育振興修学資金貸付基金条例の

一部を改正する条例の制定にかかる原案について」を原案のとおり承認する

ことに異議ありませんか。 

異議なし。 

異議ありませんので、日程７議案第５号は原案のとおり承認されました。 

続いて、日程第８議案第６号「協議①最上広域市町村圏事務組合教育委員

会教育委員の推薦について」を議題とします。 

最上広域市町村圏事務組合教育委員会教育委員は輪番制で選出されており

ます。 

真室川町には、平成２９年度に保護者委員の推薦依頼があったところです。

保護者委員である井上委員を推薦させていただきたいです。 

井上委員、よろしいですか。 

 

はい。 

それでは、井上委員を広域事務組合に推薦いたします。 

次に、日程第９「その他」について、事務局より何かありますか。 

ありません。 

委員の皆さんから何かありませんか。 

 

ありません。 

無いようですので、以上を持ちまして平成２９年第１回真室川町教育委員

会を閉会いたします。 

 お疲れさまでした。 

 


